

ABSTRAK

Muhammad Nurhuda Wiyoto: Peran Masjid Dalam Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat (*Studi Deskriptif Program Tamaja di Masjid Al-Muhajirin Komplek Griya Mitra Kelurahan Cinunuk Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung*)

Permasalahan ekonomi masyarakat di komplek griya mitra menyebabkan adanya masyarakat yang meminjam kepada reternir atau pinjaman online, hal ini dikarenakan butuhnya dana secara cepet untuk kepetingan membayar hutang atau biaya ke rumah sakit, Oleh karena itu DKM Al Muhajirin membuat program TAMAJA untuk menciptakan dana pinjaman yang tidak membebankan kepada masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menjelaskan mengenai proses, pelaksanaan dan hasil mengenai program TAMAJA yang di adakan oleh DKM Al Muhajirin.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori pemberdayaan menurut Edi Suharto, menurutnya pemberdayaan merupakan sebuah proses dan hasil, serta teori pelaksanaan dari Suharto dan teori Carol Noore yang menyatakan bahwa proses diawali dengan kemandiriian dan kreatifitas.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data pada penelitian ini menggunakan penafsiran logika yang dihubungkan dengan konteks pengembangan masyarakat.

Hasil dari program TAMAJA ini membawa dampak positif di masyarakat karena pada sebelumnya adanya program TAMAJA ini banyak masyarakat yang masih meminja dana ke reternir sehingga merasakan dampak berbahaya dari reternir dan setelah hadirnya TAMAJA ini para masyarakat tidak perlu khawatir lagi karena program pinjaman ini tidak memberatkan bagi peminjamnya, selain itu jika masih mempunyai masalah dalam pembayarannya pun para pengurus TAMAJA memberikan bantuan seperti memberikan dana usaha atau bisa melunasi hutang yang masih ada. Oleh karena adanya program ini sudah membantu banyak masyarakat yang membutuhkannya.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa peran DKM Al Muhajirin dalam membentuk program TAMAJA ini sudah mampu meminimalisir adanya masyarakat yang meminjam kepada reternir atau pinjaman online.

Kata Kunci : Peran Masjid, Pemberdayaan, Pemberdayaan Ekonomi, Pemberdayaan Masjid